

BAB 1

PENDAHULUAN

A. Latar belakang

Masyarakat dalam mendapatkan akses pelayanan kesehatan menjadi terganggu akibat adanya pandemi COVID-19 di Puskesmas. Rasa takut masyarakat akan tertular virus COVID-19 menjadi penyebab akses pelayanan kesehatan terhadap masyarakat tersebut menjadi terganggu. Hal ini memicu terjadinya penurunan kunjungan ke fasilitas pelayanan kesehatan terutama pada pelayanan kesehatan gigi.

Masyarakat menghindari pelayanan kesehatan di Puskesmas. Masyarakat berfikir bahwa ketika masyarakat hendak berobat atau periksa ke fasilitas pelayanan kesehatan akan di diagnosis positif COVID-19. Oleh karena itu berdasarkan penelitian (Ellyana,2021) terdapat 71,8% responden mengaku tidak pernah mengunjungi pelayanan kesehatan selama pandemi dan sebanyak 64,5% responden lebih memilih untuk memulihkan kesehatan nya secara mandiri.

Masyarakat yang tidak mendapatkan pengobatan akan berdampak pada kesehatan gigi nya. Berdasarkan hasil Riskesdas 2018 gangguan pada kesehatan gigi dan mulut dapat berdampak negatif pada kehidupan sehari hari di antaranya menurun nya kesehatan secara umum, menurunkan tingkat kepercayaan diri dan mengganggu performa kehadiran di sekolah atau di tempat kerja. Oleh karena itu masyarakat harus tetap mendapatkan pelayanan kesehatan gigi dan mulut selama masa pandemi COVID-19.

Berdasarkan uraian di atas maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian kepustakaan tentang upaya meningkatkan pelayanan kesehatan gigi di puskesmas pada masa pandemi COVID-19.

B. Rumusan masalah

Berdasarkan latar belakang yang penulis paparkan di atas, maka masalah yang dapat di ambil yaitu “ Apakah pandemi COVID-19 adalah penyebab terganggunya akses masyarakat dalam mendapat pelayanan kesehatan ? “

C. Tujuan

Penelitian kepustakaan ini bertujuan untuk mengetahui upaya dalam meningkatkan pelayanan kesehatan gigi di puskesmas pada masa Pandemi COVID-19.

D. Manfaat

1. Bagi peneliti

Dengan adanya penelitian kepustakaan ini peneliti dapat mengetahui dan menambah wawasan tentang upaya upaya meningkatkan pelayanan kesehatan gigi di puskesmas pada masa pandemi COVID-19.